

磐梯山・2



御館中学校 2年1組 学級通信
No.11
令和6年6月14日(金) 発行
文責: 中澤 幸子

定期テストからの学習旅行!

2年生初テスト、お疲れ様でした。3週間のテスト期間を経ての本番でしたが、手ごたえはどうでしたか?昨年の経験をもとに作成した学習計画表は、十分活用できたでしょうか?天下統一の日本地図は、塗りつぶすことができたでしょうか?少しずつでも進歩できるような取り組みが、これからは必要になると思います。教頭先生からアドバイスをいただき、テスト前から始めた『自主勉強ノート』ですが、今のところは順調に進んでいるようです。友達の取り組みの良いところは、ぜひ自分の取り組みに生かしてほしいと思います。みんなで励まし合いながら、入試本番までの団体戦を乗り越えていきましょう。

さて2週間後に迫った学習旅行、楽しみですね。もう今からワクワクして眠れませんよ。なんと言っても今年は班別自主研修がメインなので、班ごとに体験場所や見学ルートの相談をしている様子

を見ていると、本当に楽しそうでこっちまで嬉しくなってしまいます。どの班も体験活動を入れての計画なので、とても充実した1日になると思います。ハブニングはない方が良いのですが、『ブチハブニング』はどの班もあると思います。そんな時は、慌てず冷静に状況判断をして対処しましょう。ハブニングが『ブチ』じゃなかったら、近くにいる大人の人に助けを求めて下さい。その判断も大事です。そうならないことを願います。

来年4月の修学旅行に向けての大切なステップになりますね。仙台と東京では規模が違うと言われればそれまでですが、みんななら大丈夫。どこに行ってもきっと上手くやれると思います。定期テストの反省をしっかりやってから、仙台で思う存分楽しんできましょう。



<定期テストⅠの反省> K・Mさん

定期テストに向けての学習は1年生の時より少し増えましたが、今回のテストは特に英語と国語が難しかったと感じました。英語は接続詞、国語は漢字で苦戦しました。次回のテストでは、今回できなかった部分をしっかり復習し、頑張りたいです。

<定期テストⅠの反省> K・Yさん

2年生になって初めての定期テストだったので、解答欄に空欄を作らないように気をつけました。国語の漢字が特に難しかったです。次のテストでは漢字は完璧にして臨みたいと思います。少し学習量を増やしたので、理科は手ごたえがありました。



<いいよいよ勝負の時!>

<プレーは機敏に!!>

<先輩頑張って!!>

<ナイス~1本!>



<団体戦では『御館プライド』を忘れずにがんばりました・チョレイ!!>

<円陣でファイト一発!>

月日	17日(月)	18日(火)	19日(水)	20日(木)	21日(金)
予定	A6・防犯教室 18:30下校	A6・弁当 18:30下校	A6・出前授業 18:30下校	A6 18:30下校	B5・引き渡し訓練 14:45以降

*先週掲載できなかった中体連の様子を、どうぞご覧下さい!